



LE JOURNAL *des Sabotiers*



LES BELLES COULEURS
DE L'AUTOMNE



Chers habitants d'Obies,

En ce début d'automne, nous sommes toujours autant affectés et attristés par la souffrance du peuple ukrainien qui subit depuis le 24 février dernier, les conséquences d'une invasion injustifiée de leur pays.

L'inflation élevée couplée à la forte hausse des prix des carburants pèsent sur le pouvoir d'achat de nos concitoyens et le risque d'une nouvelle crise sanitaire ne peut être exclus.

Difficile donc dans ce contexte d'avoir une vision sereine de l'avenir. Toutefois ne nous laissons pas gagner par ces notes pessimistes et continuons à œuvrer pour améliorer la vie de notre commune.

Les élu-es d'Obies et moi-même sommes à vos côtés que vous soyez obitains et obitaines de longue date ou nouvel(le) arrivant(e).

Très bonne fin d'année à toutes et à tous !

Le Maire,
Jean-Louis Baudez

AGENDA

Commémoration du 11 novembre

Samedi 12 novembre : Bourse aux jouets et objets de puériculture

Samedi 3 et dimanche 4 décembre : Animations du Téléthon

Samedi 3 décembre : Repas du Téléthon

Vendredi 9 décembre : Impro Show à 18h30 à la salle du bicentenaire

Jeudi 15 décembre à partir de 9h : Distribution des colis à nos aînés

LA VIE DE L'ÉCOLE

DE QUOI ÊTRE ÉMERVEILLÉ

Pour fêter la fin de l'année, les écoliers de l'école des Petits Sabots d'Obies ont pris la direction de Mosaïc - Le jardin des Cultures à Houplin-Ancoisne le mardi 14 juin 2022.

Sous un très beau soleil, ils ont pu découvrir des jardins invitants au voyage où chacun a pu retrouver des échos de ses propres racines et découvrir celles des autres : une promenade au contact de la nature agrémentée d'ateliers ludiques remplis de poésie tels que la confection de sculptures en terre cuite, la découverte de la danse au rythme du vent.



LA FÊTE DE L'ÉCOLE FAIT SON GRAND RETOUR

Après 2 années sans rassemblement, quel bonheur de revoir les enfants heureux de présenter leur spectacle à leurs parents. Tout le monde a reçu de la municipalité de beaux livres. De plus pour remplacer le dictionnaire, les CM2 ont reçu une calculatrice qui les accompagnera au collège à la rentrée. Un grand bravo aux écoliers et à l'équipe éducative pour ce très beau spectacle de fin d'année & félicitations à l'Association des Parents d'Élèves pour cette organisation sans faille.

UNE BELLE RÉCOMPENSE

Pour féliciter les enfants de leur travail durant cette année scolaire, les maîtresses leur ont offert une après-midi au centre équestre, chez les parents de Lisa et Rémy sur la chaussée Brunehaut. Ils ont pu apprendre à tenir et à faire marcher un poney en licol, à panser un cheval (= le brosser pour qu'il soit propre) et même à monter à cheval et à poney dans le manège. Un atelier de voltige a été proposé où les enfants ont pu se mettre debout sur le dos du poney.

Tout le monde a passé une excellente après-midi et on remercie encore Sabrina, Sylvain et toutes les jeunes filles pour leur accueil.



NOS ÉVÉNEMENTS

La période estivale a touché à sa fin et bon nombre des associations du village ont organisé leur événement annuel. Celles-ci font vivre notre village et vous permettent de pratiquer vos passions ou vous font découvrir de nouvelles expériences et pour cela nous les remercions !



L'INAUGURATION DE LA NOUVELLE SALLE

Le samedi 14 mai, sous un soleil radieux, la salle de restauration polyvalente de l'École d'Obies « Les Petits Sabots » a été inaugurée en présence des élus.

Un beau moment d'échange qui a permis à tous de découvrir la nouvelle structure tout en se rappelant de l'ancienne salle avec une exposition photos.

Nous remercions Madame Simon notre sous-préfète, Monsieur Di Pompéo ancien député, Madame Denys, Monsieur Leblanc et Monsieur Baudoux nos conseillers départementaux ainsi que Monsieur Cambier président de la CCPM d'être venus pour l'événement.



UN SHOW HAUT EN COULEUR

Le 4 juin dernier a eu lieu le gala de fin d'année de l'association de danse «Fire Dance» à la salle de Jeumont.

Un spectacle splendide qui a réuni sur scène 75 danseurs. Plus de 2h de show où 400 spectateurs ont pu admirer de beaux tableaux sur le thème «Cabaret» avec du Hip Hop, de la Zumba et de la danse moderne.



L'OBITAINE A FAIT SON GRAND RETOUR

Ce fut une très belle réussite pour le club VTT Obies pour l'organisation de l'Obitaine le dimanche 12 juin (marche et rando VTT).

379 vététistes et 145 marcheurs ont répondu présents sur les parcours qui traversaient la campagne avosnoise et la forêt de Mormal !



LA 20ÈME ÉDITION ENFIN RÉALISÉE

Cette année, après 2 ans d'arrêt, la 20ème édition de la course des Sabotiers a enfin pu être organisée par le club Courir à Obies. C'est 300 coureurs qui ont pris le départ des 12 kms le samedi 2 juillet.

Le parcours a été changé mais cela n'a pas dérangé, car tous ont franchi la ligne d'arrivée.

L'après course a permis à tout le monde de se restaurer et de s'amuser. Un magnifique feu d'artifice a été tiré pour clôturer la soirée !

- Photos des coureurs ayant participé à la 1ère édition de la course en 2000 !

1er homme : Willy Nigaut - 1ère femme : Francine Copy



CARTON PLEIN POUR LA FÊTE DU COCHON

Le week-end du samedi 27 et dimanche 28 août a été riche en émotions et rempli d'animations !

Jeux inter-quartiers, jeux traditionnels, concours de terrines, concours du cri du cochon, feu d'artifice, manèges, etc. Il y en avait pour tous les goûts !

L'esplanade, la salle ou encore la piste de danse étaient remplies de monde le samedi comme le dimanche ! Une ambiance au top assurée par M. Michel Crombois durant tout le week-end. De plus, le samedi soir, un beau feu d'artifice a été tiré pour rassembler toute la foule.

Une belle occasion pour rire et se retrouver juste avant la rentrée !



UN NOUVEAU SPECTACLE

Une centaine de participants se sont donnés rendez-vous le samedi 24 septembre sur nos routes pour participer à la course cycliste mise en place par le Vélo Club Bavaisien.

Plusieurs catégories ont pris le départ. Une météo capricieuse, ce qui a permis de voir un beau spectacle.



LES TRAVAUX RÉALISÉS



AMÉNAGEMENTS RUE DE LA MALADRERIE

Le ruisseau était encombré de végétaux qui empêchaient la bonne circulation et évacuation de l'eau.

La remise en état des berges et la rectification de son tracé furent effectuées par un petit groupe de bénévoles que nous remercions au nom de tous. Au printemps nous avons engazonné le terrain et semé des parterres de fleurs mellifères. En novembre, l'aménagement des rives se poursuivra par la plantation d'une charmille et la pose de bancs.

CRÉATION D'UN NOUVEL ESPACE

Par l'apport de terre végétale, nous avons créé un nouveau terrain d'entraînement dédié à la pratique du football. Celui-ci se situe derrière le nouveau parking et sera accessible à tous.

Nous allons procéder très prochainement à son engazonnement et à son aménagement (clôture et éclairage).

Pour compléter cette structure, l'espace entre l'aire de jeux et le futur terrain d'entraînement a été stabilisé. Cet espace servira au stockage du matériel et de parking pour les forains.



DE NOUVELLES COULEURS

Depuis 4 ans, l'action pots fleuris perdure pour le bien-être visuel de tous les habitants et visiteurs.

L'installation de ces pots de fleurs a pour objectif d'amener de la couleur à notre village, tout en laissant libre court à votre imagination.

Avec la sécheresse qui a fait son apparition en été, cela a été dur de maintenir les fleurs en bon état. L'automne étant arrivé : quoi de mieux que de reprendre les bonnes habitudes et de planter des fleurs de saison pour continuer à embellir notre village.





ILLUMINATION DU VILLAGE POUR LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Compte tenu des recommandations concernant les économies d'énergie, il nous semble important de nous y associer.

Cette année nous n'illuminerons pas les rues du village, parcontre pour garder les aspects festifs de cette période magique, nous installerons les sapins blancs en bois que vous pourrez décorer à votre convenance.

Un grand sapin offert par un habitant du village sera illuminé aux abords de l'école et la boîte aux lettres du Père Noël sera installée (pour avoir une réponse, n'oubliez pas de mettre votre prénom et votre adresse postale).

LE COIN DES ASSOCIATIONS

Gym Relax

L'association vous propose une nouveauté cette année : des séances de Line Dance ! ("danse en ligne")

Vous connaissez le Madison ou la danse country ? et bien, il est également possible de danser sur d'autres styles de musique.

Venez rencontrer Gwendoline à la salle des fêtes d'Obies le mercredi de 18h30 à 19h30 (5€ la séance).

Association Kermesse d'Obies

Nous avons passé une très belle Fête du Cochon cette année qui a eu un très beau succès. L'ensemble de l'Association espère vous voir aussi nombreux pour l'édition 2023.

Le club des aînés

Une très belle réunion le 3ème mercredi de chaque mois où nos aînés se retrouvent autour d'un petit repas et d'une animation Loto : de belles journées très conviviales.

Pour les personnes désirant, les rejoindre, il est encore possible de vous inscrire auprès de Marie Pierre Tondeur.

AS Obies

Les entrainements de foot on lieu le mardi et le vendredi de 18h30 à 20h30 au stade municipal.

De plus, tous les dimanches à 15h, un match a lieu à domicile à Obies. Les joueurs seront très heureux de vous voir nombreux pour les encourager !

ANNUAIRE DES ASSOCIATIONS D'OBIES

Ambiance et détente

Club des aînés
Mme TONDEUR Marie-Pierre
Tél : 06 80 27 53 37

FIRE DANCE

Club de danse
Melle HIOLLE Alison
Tél : 06 68 30 74 25

Tennis Obies

M. DUTHOIT Jean-Pierre
Tél : 03 27 39 91 18

VTT Obies

M. LERICHE Christophe
Tél : 06 88 46 56 85

La Bécasse

Association de Chasse
M. DELVALLÉE Dominique
Tél : 03 27 39 92 84

A.S Obies

Club de Football
M. NOLLET Corentin
Tél : 06 46 58 15 96

Chorale d'Obies

M. LHUSSIÉ Jacques
Tél : 03 27 3 11 18

La Kermesse d'Obies

M. TONDEUR Dominique
Tél : 06 80 27 53 37

Les amis de l'orgue de Saint Achard

M. RUFFIER-MONET Marc
Tél : 03 27 63 13 13

GYM RELAX

Line Dance
Mme HIOLLE Carole
Tél : 07 61 46 22 76

Courir à Obies

Club de course à pied
M. VALETTE Denis
Tél : 03 27 66 91 52

INFORMATIONS PRATIQUES

Horaires de la mairie :

Lundi : 16h30-18h00

Mardi : 09h00-12h00

Jeudi : 09h00-10h00

Vendredi : 16h30-18h00

Un village connecté

Vous pouvez retrouver toutes les informations du village sur la page Facebook Village d'Obies et également sur le site internet : Obies.fr

